

Traurig nehmen wir Abschied von unserem langjährigen und sehr geschätzten Partner und Kollegen

Prof. Dr. med. Michael Heinzelmann

Er verstarb am 12. September 2018 im Alter von 58 Jahren nach langer schwerer Krankheit.

Prof. Dr. med. Michael Heinzelmann trat vor 11 Jahren als Facharzt für Chirurgie, spezialisierte Allgemeinchirurgie und Unfallchirurgie in die Klinik Hirslanden ein und war seit 2008 Partner am Trauma Zentrum Hirslanden. Wir verlieren mit ihm einen Menschen, der über alle Hierarchiestufen hinweg offen und zugänglich war und eine Atmosphäre für zielgerichtetes und erfolgreiches Arbeiten zum Wohle der Mitarbeitenden und Patienten schaffte.

Wir werden Michael Heinzelmann sehr vermissen und ihn stets in positiver und dankbarer Erinnerung behalten. Den Angehörigen und Hinterbliebenen sprechen wir unser herzliches Beileid aus und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht.

*Klinik Hirslanden, Zürich
Direktion, Mitarbeitende und
Belegärztinnen und Belegärzte*